

ÖDP im Stadtrat Freising, Amtsgerichtsgasse 1, 85354 Freising

An den Oberbürgermeister der Stadt Freising  
Hr. Tobias Eschenbacher

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie, folgenden **Antrag** bei den Haushaltsberatungen 2017 zu berücksichtigen:

**Die Stadt Freising realisiert in 2017 (Planung und Realisierungsbeginn) den Isarsteg "Südwest" (verbindet Auenstraße mit der Savoyer Au) und stellt dafür entsprechende Haushaltsmittel bereit (inkl. ggf. notwendiger Verpflichtungserklärungen für das Folgejahr).**

Begründung:

Diese Radfahrer- und Fußgängerverbindung ist für Freising außerordentlich wichtig. Einerseits verbindet sie die bevölkerungsstarken Wohngebiete Lerchenfelds mit dem Campus Weihenstephan sowie dem neuen Einkaufs- und Kinozentrum rund um die Schlüterhallen. Andererseits die Wohngebiete im Freisinger Südwesten mit dem Lerchenfelder Zentrum und dem neuen Ganzjahres-Familienbad dort. Will man also die verkehrliche Entwicklung Freising in die richtige, zukunftsorientierte Richtung lenken, ist diese Maßnahme ein ganz wesentlicher Baustein hierfür.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Hobmair

Ulrich Vogl